

Luzern, 14. September 2011

Medienmitteilung

Fahrplan 2012 mit spürbaren Verbesserungen

Die Kundinnen und Kunden profitieren beim Fahrplan 2012 von modernem Rollmaterial und umfangreichen Verbesserungen im Bahn- und Busangebot.

Mit dem neuen Rollmaterial auf der S8 Sursee-Olten und S3 Luzern-Küssnacht a.R.-Erstfeld sowie auf dem RegioExpress Luzern-Olten erfolgt ein weiterer Meilenstein in der Modernisierung des Rollmaterials. Auf dem gesamten Netz der S-Bahn Luzern verkehrt mit Fahrplan 2012 mehrheitlich klimatisiertes und niederfluriges Rollmaterial.

Den Freizeitverkehr im öV weiter stärken

Im Fokus der Angebotsoptimierungen steht die konsequente Ausrichtung des Bahn- und Busangebots auf die Nachfrage. So verkehren neu zusätzliche Kurse auf den Trolleybuslinien 1 und 6/8 ab 14.00 Uhr. Im Weiteren wird der Ferienfahrplan abgeschafft. Dafür werden die bestehenden Überkapazitäten während der Mittagszeit abgebaut, da im Vergleich zu früher weniger Fahrgäste in dieser Zeit die öffentlichen Verkehrsmittel benützen. "Wir rechnen damit, dass die Nachfrage dank dem besseren Angebot weiter ansteigt", so Daniel Meier, Geschäftsführer Verkehrsverbund Luzern. Mit der Einführung des Halbstundentaktes auf der S9 Luzern-Hochdorf-Lenzburg am Sonntag und dem Halbstundentakt der S7 zwischen Wolhusen-Willisau am Samstag möchte der Verkehrsverbund Luzern der gestiegenen Nachfrage im Freizeitverkehr gerecht werden. "Der öV soll damit für den Freizeitverkehr noch attraktiver werden", ergänzt Daniel Meier. Aus diesem Grund erfolgen verschiedene Verbesserungen auch im Busangebot zum Beispiel mit der öV-Erschliessung der IKEA in Rothenburg, dem Halbstundentakt am Sonntag auf der Horwer Halbinsel (Linie 21), der Einführung des Sonntagsangebots beim Ortsbus Kriens (Linie 15) sowie den zusätzlichen Spätkursen am Abend beim Emmer Bus.

Öfters von Littau nach Luzern

Um den Stadtteil Littau noch besser mit dem Zentrum zu verbinden, wird das Busangebot von Montag - Freitag und am Sonntag gezielt ausgebaut (Linie 12). Im Surental ergänzt ein neuer Schnellbus zwischen Sursee-Schöftland das Busangebot und der regionale Ortsbus der Linie 65 Sursee-Oberkirch wird bis Nottwil Oberdorf verlängert. "Damit können viele Wünsche erfüllt und dem überdurchschnittlichen Wachstum in den betroffenen Regionen Rechnung getragen werden." so Daniel Meier.

Rückmeldungen zur Vernehmlassung

Im Rahmen des Vernehmlassungsverfahrens zum Fahrplan 2012 reichten interessierte Personen, Interessenverbände und Gemeinden rund 170 Stellungnahmen ein. Sämtliche Anliegen wurden zusammen mit den beteiligten Transportunternehmen auf ihre Umsetzbarkeit überprüft und sofern möglich bereits im Angebot 2012 berücksichtigt. Die detaillierten Begründungen zu den einzelnen Stellungnahmen sind auf der Internetseite www.verkehrsverbund-luzern.ch/Dienstleistungen veröffentlicht. Dazu nochmals Daniel Meier: "Dieses Jahr konnten wir überdurchschnittlich viele Anliegen berücksichtigen. Wir bedanken uns bei allen Interessierten, die uns engagiert ihre Vorschläge eingereicht haben. Gerade dank solchen Inputs von unseren Kundinnen und Kunden entwickeln wir den öV gezielt weiter".

Für Fragen steht zur Verfügung (Mittwoch, 14. September 2011, 8.00 bis 10.00h):
Daniel Meier, Geschäftsführer Verkehrsverbund Luzern, Tel. 041 228 47 21,
daniel.meier@verkehrsverbund-luzern.ch

Beilage: Änderungen öV-Angebot 2012

Anzahl Zeichen: 3'114